

Änderung der Eingliederungsvereinbarung der Ortschaft Nabern

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
Liebe Nabernerinnen und Naberner,

die Aufgabenwahrnehmung der Ortschaftsverwaltung Nabern ist seit Abschluss der Eingliederungsvereinbarung in den 1970er Jahren weitestgehend unverändert. Aufgrund der geänderten Rahmenbedingungen, egal ob nun organisatorisch oder gesetzlich, ist eine Anpassung auf heutige Gegebenheiten dringend notwendig. In jedem Unternehmen werden bekanntlich Organisationsstrukturen regelmäßig optimiert und bei Bedarf entsprechend nachgesteuert. Auch eine moderne Verwaltung muss sich eines solchen Prozesses unterziehen. Die Gemeindeprüfungsanstalt (GPA) Baden-Württemberg führte deshalb Ende Februar 2015 einen Organisationscheck der Verwaltungsstelle und unserer Aufgaben im Rathaus Nabern durch. Im Rahmen dieses Organisationschecks hat die GPA die Verwaltungsstelle auf Optimierungspotentiale hin begutachtet. Der Aufgabenbestand wurde kritisch hinterfragt. Im Zuge dieser Aufgabenkritik wurde beleuchtet, ob und wie die Aufgaben weiterhin wahrzunehmen wären und wie ein Leistungsstandard im Blick auf knappe Ressourcen gehalten werden könnte.

Nach umfangreichen Diskussionen mit der Verwaltung und dem Ortschaftsrat ist nun ein Änderungsvertrag zur Vereinbarung über die Eingliederung der Gemeinde Nabern in die Stadt Kirchheim unter Teck vom 15.12.1973 vorgesehen. Hierbei werden sich Zuständigkeiten und Aufgaben der Ortschaftsverwaltung bis spätestens zum 01.01.2017 ändern.

Der Änderungsvertrag wurde öffentlich im Ortschaftsrat Nabern am 19.09.2016 und im Gemeinderat der Stadt Kirchheim unter Teck am 28.09.2016 vorgestellt, beraten und beschlossen. Im Nachfolgenden können Sie diesen Vertrag nun einsehen.

Doch was ändert sich für Sie direkt?

Die Ortschaftsverwaltung Nabern wird auch zukünftig Ihre Anliegen entgegennehmen und an die entsprechenden Stellen weiterleiten. Wir wollen auch in Zukunft Ihr direkter Ansprechpartner in Nabern sein. Auch der BürgerService (Pass- und Meldewesen) wird weiterhin im Rathaus Nabern für Sie bereitstehen – nur werden sich Mitarbeiter diese Arbeit teilen.

Die weiteren konkreten Änderungen werden wir zu gegebener Zeit im Mitteilungsblatt veröffentlichen.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.
Mit Grüßen aus dem Rathaus

Ferdinand Truffner
-Ortsvorsteher-